
このプログラム、
気になりませんか？

参加者の声、集めました。

通院しているから自分は大丈夫だろう…と、
たかを括っていたけど、生活改善の余地は
ものすごくあったのだなと実感しています。

通院しているから
大丈夫、ではなかった

高い目標を設定されることもなく、身近
なところで改善できる目標を設定してくだ
さりました。できなかったとこよりできた
とこを見つけて、褒めてくださったのもやる
気倍増に繋がりました。本当に感謝です。

できたとこを褒めてくれて、
やる気に繋がった

「面倒臭いな」と一度辞退した
けど、受けてみて「なぜもっ
と早く受けなかったのか」と
思い直しました。

なぜもっと早く
受けなかったのか

��キロ減量できました
半年で改善されるのか半信半疑
でしたが、電話面談の担当者様
のアドバイスのみの実施で �� キ
ロ減量できました。

本当に良い
プログラムでした

このプログラムに出会わなかっ
たら、私の体重は今も変わらず
重く、不健康まっしぐらだった
と思います。

少しでも気になった方は、同封のお申込書または同封の案内チラシに
記載の二次元コードからお申し込みください！

無料で受けられて
この結果は大満足

このサービスを無料で行えるのは福利厚
生がすぎるのでは？と大満足です。受け
ないのは損ではないでしょうか。

※個人の感想であり、効果には個人差があります。

病気を悪化させたくない その思いを支え続ける。


